

Ministra del Medio Ambiente en Puerto Aysén: "La gran pregunta es si es posible hacer una poda sustentable del pompón"



Destacó el hecho de reunirse con cosechadores del pompón, quienes indicó el edil "han podido demostrar que hacen una cosecha sustentable". También se puso en valor el encuentro con estudiantes de la escuela Gabriela Mistral



Dos actividades realizó la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, en Puerto Aysén. En el kilómetro 26, sector Villa Los Torreones, estuvo dialogando con cosechadores del pompón, conoció su metodología de trabajo y valoró la información como insumo para próximas discusiones en torno al tema.

Posteriormente la autoridad se dirigió hasta la escuela poetisa Gabriela Mistral, lugar donde la comunidad educativa tenía preparado un pequeño acto para dar a conocer un resumen de las actividades que realizan permanentemente para el cuidado del medio ambiente y como esto lo ponen en práctica en el propio establecimiento.

Para el alcalde de la comuna de Aysén, Julio Uribe Alvarado, es muy importante que las autoridades de Gobierno lleguen a la región y estén en terreno.

"Es muy importante la presencia de ellos, porque, por ejemplo, nuestros vecinos que trabajan el pompón han podido demostrar que ellos hacen una cosecha sustentable, no ha ocurrido lo mismo en otros lugares del país, donde han extraído todas las turberas, hoy no hay agua en esos lugares. Acá se está haciendo

una cosecha sustentable y la Ministra lo pudo comprobar en terreno".

El alcalde Uribe también valoró la visita de la ministra Rojas a la escuela poetisa Gabriela Mistral de Puerto Aysén, establecimiento que ya cuenta con certificación ambiental.

"Estuvo en el colegio por un proyecto de protección ambiental, donde se va a trabajar con lombrices, aprovechando los residuos que salen de la cocina para que alimenten las lombrices y eso produzca el humus que es un buen fertilizante para las plantas, lo que también va acompañado de un invernadero. Son iniciativas que lleva el colegio, felicitar a los directivos del establecimiento, por darle este sello medioambiental y eso significa que hoy estén certificados", destacó.

En tanto, la ministra Rojas evaluó positivamente su recorrido por Puerto Aysén, refiriéndose inicialmente a la experiencia de conocer en terreno el trabajo de los cosechadores del pompón. "La gran pregunta que tenemos en este momento es, ¿si es posible hacer una poda sustentable del pompón? Si esta es una actividad económica que puede permitir de que este ecosistema, que es frágil, que es importante, que nos ayuda a combatir el cambio climático y adaptarnos también al cambio climático, ¿se puede hacer de manera sustentable? Así es que, era importante ir a ver a esta cooperativa que así lo realiza, porque se está legislando, es un buen insumo para la discusión que se está dando en el congreso", reflexionó.

Por último, la autoridad destacó el trabajo que están desarrollando en la comunidad educativa de escuela E - 7, poetisa Gabriela Mistral de Puerto Aysén, oportunidad en la que se hizo entrega de la bandera que los certifica como colegio de excelencia en la educación ambiental.